

Mahasiswa Sistem Informasi UNIPMA Ikuti Bug Bounty Pusdatin Kemendikbudristek

Selasa, 21 Mei 2024, 10:51 WIB, Oleh: Administrator

Dikutip pada laman amanbersama.kemdikbud.go.id, dijelaskan bahwa Bug Bounty merupakan program yang diselenggarakan oleh institusi atau lembaga sebagai pemilik sistem atau aplikasi untuk memberikan reward (hadiah) bagi ethical hacker (peretas etis) apabila berhasil menemukan dan melaporkan bug atau kerentanan sistem atau aplikasi tersebut. Program Bug Bounty 2024 merupakan tahun ketiga yang diselenggarakan oleh Pusdatin Kemendikbudristek. Program Bug Bounty 2024 diselenggarakan bagi Bug Hunters yang dikhususkan untuk Pendidik dan Peserta Didik. Bug Hunter merupakan sebutan untuk para pencari bug dalam suatu rangkaian kegiatan Bug Bounty yang digelar oleh suatu organisasi/lembaga. Tema penyelenggaraan Bug Bounty tahun 2024 adalah "**Security Starts with You**".

Mahasiswa Program Studi Sistem Informasi Fakultas Teknik Universitas PGRI Madiun (UNIPMA) begitu antusias mengikuti kompetisi bug bounty ini, didampingi oleh Dosen sekaligus Praktisi Keamanan Siber, Andria, M.Kom. (MTA., MCE., MOS., MTCRE., CITPM.). Kegiatan diawali dengan sharing session di laboratorium komputer kampus, kemudian melakukan registrasi secara mandiri pada laman web amanbersama.kemdikbud.go.id. Andria, selaku dosen program studi Sistem Informasi UNIPMA sekaligus pendamping bagi para mahasiswa peserta Bug Bounty ini menyampaikan bahwa kompetisi Bug Bounty tersebut tentu sangat menarik dan menantang, karena menuntut kompetensi IT utamanya dibidang *cyber security*, para peserta nantinya akan bersaing dengan peserta lainnya dari seluruh nusantara, sehingga memang diperlukan kesiapan yang matang dalam mengikuti kompetisi ini diantaranya melalui latihan secara rutin, dan aktif mempelajari teknologi keamanan terbaru.

Kegiatan ini tentunya diharapkan dapat menjadi pemantik motivasi bagi mahasiswa untuk lebih menyadari pentingnya belajar keamanan siber. Selain itu, pengalaman, ilmu dan relasi yang didapatkan oleh para peserta ini tentunya dapat menjadi value, sekaligus kesiapan mereka dalam menghadapi kompetisi secara global.

Berita UNIPMA

1. [JALAN SEHAT DAN AJANG KREATIVITAS MAHASISWA UNIPMA: ENERGI POSITIF SAMBUT TAHUN AKADEMIK BARU](#)
2. [DOSEN UNIPMA BERIKAN MATERI PUBLIC SPEAKING PADA PERTEMUAN DHARMA WANITA PERSATUAN SMAN 1 MADIUN](#)
3. [TIM ABDIMAS UNIPMA GELAR PELATIHAN JAVANESSE CONTENT CREATOR DI BAPAS MADIUN](#)
4. [UNIPMA TETAPKAN 46 MAHASISWA BARU PENERIMA BEASISWA PIP KULIAH TAHUN AKADEMIK 2024/2025](#)
5. [PEMBUKAAN PKKMB 2024, REKTOR UNIPMA MINTA TERUSKAN TRADISI UKIR PRESTASI](#)